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Preguntas y respuestas

¿Se realizó una reducción de plomo y asbesto? De ser así, ¿se encontraron áreas
contaminadas?
Nuestra evaluación no tuvo que ver con el asbesto. Evaluamos el edificio para descubrir
problemas estructurales y operativos. Si se determinaba que un edificio estaba en «mal»
estado, la decisión era demolerlo y reconstruirlo. Esa ha sido la decisión en todos los ámbitos.

¿La Escuela Primaria Meadowbrook será ocupada por sus estudiantes actuales?
Actualmente no hay estudiantes asistiendo a la Escuela Primaria Meadowbrook. La escuela es
un espacio temporal disponible para el distrito escolar.

¿Los servicios de cuidados extraescolares se trasladarán con Woodmore?
Todos los servicios de cuidados extraescolares se realizan únicamente a través de AlphaBest.
La Escuela Primaria Woodmore está trabajando en el proceso de obtención de permiso para
garantizar que puedan continuar en la nueva ubicación.

El transporte actual ha sido, como mínimo, problemático este año. ¿Cómo sabemos que
no será peor el próximo año? ¿Cuál es el plan para mejorar los servicios de transporte?
El Departamento de Transporte y PGCPS están haciendo todo lo posible para contratar más
conductores de autobuses. Entonces, ahora estamos en la fase de planificación, tratando de
mejorar la puntualidad para que todos los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo.

¿Cuál será la nueva ubicación de Fairwood?
El desarrollador designó algunas propiedades en la comunidad para que construyéramos la
escuela. La fecha aproximada de entrega sería el otoño de 2027.

¿El Sr. Zanghi seguirá siendo el director?
Sí.

¿Cuál es la fecha aproximada de apertura de la Escuela Primaria Fairwood?
La fecha aproximada de entrega sería el otoño de 2027.

¿Cuál es la dirección de Meadowbrook?
3501 Moylan Drive, Bowie, MD 20715

¿Tendremos acceso a los resultados del informe estructural?
Cuando se informe a la Junta, estará disponible. Actualmente, el informe no se ha publicado en
su totalidad.



¿Se construirá algo nuevo en ese lugar una vez que se demuela la Escuela Primaria
Woodmore actual?

Una vez que el edificio sea demolido, el edificio se devolverá al condado. Sin embargo, el
Departamento de Programas de Inversión de Capital no tiene ninguna información sobre los
planes del condado para este lugar.

¿Cuál es el estado de Meadowbrook en términos de limpieza?
Meadowbrook ha recibido buen mantenimiento, por lo tanto, está disponible para el distrito
escolar como un espacio temporal. Este año se acaba de agregar al campus un nuevo módulo
de 250 asientos.

¿Por qué no se notificó antes a los padres?
No finalizamos el informe hasta marzo. Tan pronto como supimos que Woodmore tenía
problemas, comenzamos a hacer arreglos para determinar qué opciones estaban disponibles
antes de comunicarnos con la comunidad.

¿Es la sede actual de Meadowbrook una escuela primaria en funcionamiento o una
oficina administrativa?
Meadowbrook sirve como un "espacio temporal" y el Distrito ha trasladado a varias escuelas al
edificio. Actualmente, el Departamento de Programas de Inversión de Capital ocupa el espacio
temporalmente mientras se trabaja en su espacio de oficina original. El Departamento está
ubicado en la unidad modular de diez salones de clases de la Escuela Primaria Meadowbrook.
Esta estructura modular fue construida para la reciente mudanza temporal de la Escuela
Intermedia Hyattsville.

¿Sabemos por qué se cerró Meadowbrook?
Se cerró hace varios años por cuestiones de población.

¿Restablecerán los límites escolares?
Ya se han realizado cambios de límites escolares que no se ven afectados por este plan de
espacios temporales, y esos cambios de límites seguirán aplicándose.

¿Por qué se traslada la escuela? ¿Si se debe a razones estructurales, por qué no
reconstruir en el mismo lugar?
Si el distrito construye en un nuevo lugar, puede construir un lugar más grande y mejor.
También tendrá una ubicación más céntrica para que puedan asistir más estudiantes. Además,
el condado tiene un plan para este sitio.

¿Se construirán dos nuevas escuelas, una nueva Escuela Primaria Woodmore y una
nueva Escuela Primaria Fariwood? ¿O el nombre Woodmore se cambiará a Escuela
Primaria Fariwood?
Se construirá una escuela, no dos.

¿La nueva ubicación se llamará Woodmore?
No se ha tomado una decisión final aún.



¿Habrá oportunidad de ver el espacio temporal antes el primer día de clases?

Sí. El director Zanghi completó recorridos del espacio y está abogando para que las familias
tengan la oportunidad de ver el espacio antes del inicio de clases. Las familias pueden esperar
información adicional sobre esas oportunidades en una fecha posterior.

¿Cuál es el plan para los estudiantes que viajan en automóvil? Ha sido un desafío, ¿se
mejorará eso en la ubicación temporal?
Todos los estudiantes recibirán servicio de transporte al sitio temporal. El distrito y la escuela no
han descrito un plan específico para los estudiantes que viajan en automóvil aún. Sin embargo,
el director Zanghi tiene previsto reunirse con la Oficina de Seguridad para desarrollar uno. La
Oficina de Seguridad analizará cómo se ve la salida de la Escuela Primaria Woodmore, revisará
el sitio de la Escuela Primaria Meadowbrook y luego ayudará al liderazgo de la Escuela
Primaria Woodmore a formular un plan. Entendemos que esto puede ser un desafío, pero el
distrito brindará apoyo para garantizar que se implemente el mejor plan.

¿Será Woodmore una escuela temporal hasta 2027?
El edificio de la Escuela Primaria Woodmore será demolido. El programa escolar de la Escuela
Primaria Woodmore permanecerá en la ubicación temporal de la Escuela Primaria
Meadowbrook hasta 2027.

¿Dónde estacionaría mi carro para recoger a mi hijo?
El equipo administrativo, con el apoyo del Departamento de Transporte, desarrollará un plan de
llegada/salida.

Su presentación hace referencia al año escolar 23/24 en Meadowbrook. ¿Los estudiantes
permanecerán allí hasta 2027?
Si, los estudiantes permanecerán en Meadowbrook hasta el verano de 2027.

¿Con la mudanza a Fairwood, habrá una rezonificación del distrito para los estudiantes
que asisten allí?
No.

¿Podría hablar de nuevo sobre los resultados de la investigación de plomo y asbesto?
No se llevó a cabo ninguna investigación de plomo o asbesto. La investigación que se llevó a
cabo se centró solo en las condiciones estructurales y de equipamiento.

¿Los estudiantes estarán en los salones de clases interiores o en un salón de clase
temporal (tipo remolque)?
Woodmore ocupará ambos espacios en Meadowbrook. Un nuevo edificio modular se construyó
este año en el sitio escolar.

¿Meadowbrook tiene una mejor puntuación estructural?
Sí, mucho mejor.



Entendiendo que los proveedores de cuidados extraescolares están conscientes de la
mudanza, ¿existe un plan para asegurarse de que los cuidados extraescolares sean
implementados en la Escuela Primaria Meadowbrook antes del comienzo del año escolar
2023-2024?

Esa es la meta. El programa de cuidados extraescolares ha comenzado el proceso de
obtención de permiso para implementar su programa en la Escuela Primaria Meadowbrook.
Continuaremos manteniendo a las familias actualizadas sobre este proceso.

¿Por qué Meadowbrook no se utiliza actualmente como escuela primaria para
estudiantes?
El distrito escolar utiliza esta escuela como un espacio temporal disponible cuando es
necesario.

¿Habrá oportunidades de recorridos y orientación?

Sí, habrá una oportunidad para que las familias realicen un recorrido o reciban orientación en la
ubicación de la Escuela Primaria Meadowbrook antes del inicio del año escolar.

¿Cuánto tiempo estarán en una escuela temporal?
Del otoño de 2023 al verano de 2027.

¿Agregarán más espacios de estacionamiento en Meadowbrook para servir a los
estudiantes que viajan en carro?
Actualmente no hay planes para cambiar el estacionamiento. Una vez que se haya estudiado el
proceso de salida, puede haber una oportunidad para abordar el carril de autobuses, pero no
se agregará estacionamiento adicional.

¿Serán los estudiantes de la Escuela Primaria Woodmore los únicos que ocupen la
nueva Escuela Primaria Meadowbrook en 2027?
Si, solo los estudiantes de la Escuela Primaria Woodmore asistirán a Meadowbrook.

¿A qué distancia está la nueva ubicación de la escuela actual?
Aproximadamente 7 millas.

¿Es muy tarde para transferirse a otra escuela?
El superintendente adjunto de las escuelas primarias hablará con la Oficina de Transferencias
para determinar si es posible una extensión. Si se otorga una extensión, las comunicaciones
sobre la extensión vendrán del liderazgo de la Escuela Primaria Woodmore.

¿Cuándo podremos ver los planos de la nueva escuela?
Los planes de planta se proporcionan en la presentación.



¿Las familias tienen la opción de asistir a otra escuela si se les ofreciera, por ejemplo,
TAG? Dado que a los padres se les notificó mucho después de la fecha límite para
presentar la solicitud, ¿podemos revisar esto?
Envíe su inquietud por correo electrónico a la Oficina de Servicios de Expedientes,
Transferencias y Archivos Estudiantiles y a la Oficina de TAG, y veremos qué podemos hacer
para ayudarlo, siempre que ya se le haya ofrecido un espacio en el programa TAG.

¿Qué pasará con el sitio de la Escuela Primaria Woodmore?
Se devolverá al condado.

¿Cuál es la superficie de la escuela temporal en comparación con Woodmore?
Es aproximadamente del mismo tamaño.

¿Se cursa aún hasta el 5.º grado en la nueva Escuela Primaria Woodmore?
Sí. Los niveles de grado seguirán siendo los mismos.

¿Meadowbrook es accesible para las personas discapacitadas?
Sí.

¿Seguirá habiendo una proporción adecuada de maestros frente a estudiantes?
La proporción de maestros y estudiantes no se verá afectada por este traslado.

¿Serán otras escuelas parte del lugar temporal? En caso afirmativo, ¿qué escuelas?
No, solo los estudiantes de la Escuela Primaria Woodmore asistirán a Meadowbrook.

¿La población estudiantil de la nueva escuela será más grande o similar a la población
actual de Woodmore?
Será la misma. Toda la población de Woodmore se mudará a Meadowbrook.

¿Podemos asegurarnos de que AlphaBest esté en la escuela?
La escuela ha comenzado el proceso de obtención de permiso para tener su programa en la
Escuela Primaria Meadowbrook. Continuaremos manteniendo a las familias actualizadas sobre
este proceso.

¿Meadowbrook tiene tecnología moderna en los salones de clases? Si no, ¿se trasladará
la tecnología de los salones de clases de Woodmore a Meadowbrook?
Todo lo que actualmente está en la Escuela Primaria Woodmore se trasladará a la Escuela
Primaria Meadowbrook. Nuestra intención es asegurarnos de que haya materiales adecuados
para la instrucción, incluida la tecnología.

¿Cambiará el tamaño de las clases?
No habrá ningún impacto en el tamaño de las clases.

Si la Escuela Primaria Woodmore era estructuralmente deficiente, ¿por qué se tardó
tanto este cambio? ¿Cuál es el plan para mejorar los servicios de transporte?
La Escuela Primaria Woodmore fue parte de un estudio de 84 escuelas. Esto fue parte de una
iniciativa para evaluar los edificios escolares y determinar dónde deberían gastarse los fondos



para las escuelas que pueden haberse deteriorado más rápido de lo anticipado. Agrupamos las
escuelas que tenían un historial de fugas de vapor o que se construyeron durante un período
de tiempo. Realizamos estudios en aproximadamente 84 escuelas y a las escuelas que
recibieron la calificación de deficiente se decidió demoler o designar como sobrantes. Se
repararán las escuelas que requieren reparaciones moderadas. Actualmente, se está
planificando para determinar la financiación para esas escuelas. Sin embargo, esta es una
oportunidad para que la escuela primaria sea incluida en el innovador programa de financiación
de construcción alternativa (ACF, por su sigla en inglés) del distrito. A través de este modelo de
financiamiento, el distrito puede financiar la construcción de una nueva escuela primaria
mientras la comunidad escolar ocupa unas instalaciones temporales. Las nuevas instalaciones
incluirán tecnología de última generación, características de seguridad y nuevo mobiliario y
equipamiento.

¿Cree que sería prudente comprobar el nivel de asbesto en Woodmore y la nueva
ubicación?
La sede de la Escuela Primaria Meadowbrook ha sido reducida debido a sus traslados
anteriores. Si se determina que Woodmore ES necesita una reducción, esto ocurrirá una vez
que comience la demolición.

¿Se puede notificar a los padres de manera oportuna sobre el proceso de obtención de
permisos de AlphaBest? Si no pueden estar listos para el primer día de clases, los
padres deben saber con anticipación para hacer los arreglos necesarios.
Una vez que el distrito o la escuela tenga la confirmación, esa información se compartirá con
las familias.

¿Esta escuela es más grande que el edificio actual de Woodmore?
Con la adición del nuevo edificio modular, el sitio Meadowbrook es más grande en capacidad.

¿Cambiará el horario escolar?
No habrá ningún cambio al horario escolar.

En el espacio temporal, ¿existe un plan para mejorar la manera de dejar y recoger a los
estudiantes para que los padres no tengan que sentarse en sus carros esperando por
largos períodos de tiempo?
La administración escolar y el equipo de transporte trabajarán juntos para desarrollar un plan
de recogida/entrega para el espacio temporal.

¿Pueden los niños transferirse a la Escuela Primaria Kingsford?
El superintendente adjunto de las escuelas primarias hablará con la Oficina de Transferencias
para determinar si es posible una extensión. Si se otorga una extensión, las comunicaciones
sobre la extensión vendrán del liderazgo de la Escuela Primaria Woodmore.

¿Se ha notificado a otros programas de cuidados extraescolares y se ha acordado que
seguirán transportando a los niños?
Todavía no se les ha notificado. El distrito quería asegurarse de que se contactará a las familias
primero. Después de esta reunión, el distrito y el liderazgo escolar trabajarán juntos para



comunicarse con los programas que prestan servicios a nuestra escuela para asegurarse de
que estén conscientes.

¿Se trasladará la campana de la escuela original en los terrenos de Woodmore que se
encuentra en el vestíbulo principal a la ubicación temporal y/o al nuevo edificio?
El director Z se asegurará que la campana tenga un lugar prominente en la nueva ubicación.
Actualmente, el liderazgo está investigando cómo organizar eso.

¿Terminará la escuela Fairwood en 5. °grado?
Sí.

¿Existe algún apoyo que la comunidad de la Escuela Woodmore pueda necesitar para
realizar esta transición durante el verano o el otoño cuando comiencen?
La administración escolar está lista para brindar apoyo.

¿Ya que nos notificaron de este cambio, a quién le enviamos un correo electrónico con
respecto a la solicitud de inscripción de TAG?

Puede enviar un correo electrónico a nuestra Oficina de TAG o a la Sra. Lassiter
Kasandra.Lassiter@pgcps.org.

¿Cuál es el proceso de transferencia?
Por favor, consulte la página web aquí:
www.pgcps.org/offices/student-records-transfers-and-archival-services/how-to-request-a-studen
t-transfer

¿La nueva escuela Fairwood tendrá la misma población estudiantil que Woodmore
actualmente?
Probablemente habrá más estudiantes si se combina otra escuela con la población actual de la
Escuela Primaria Woodmore.

¿Anticipa un aumento en la matriculación de estudiantes una vez que se complete el
nuevo sitio?
Sí.

¿Por qué no continuó Woodmore en su estado actual mientras se construía la nueva
escuela?
Los resultados del estudio estructural demostraron una baja calificación y PGCPS
recientemente pudo identificar fondos para construir una nueva escuela.

¿Habrá comunicaciones frecuentes sobre el progreso?
Las comunicaciones adicionales sobre el plan de espacios temporales se comunicarán a través
de comunicaciones escolares regulares. Las comunicaciones sobre el proceso de construcción
en la nueva ubicación de Fairwood vendrán del Departamento de Programas de Inversión de
Capital a través de reuniones comunitarias y actualizaciones del sitio web.

mailto:Kasandra.Lassiter@pgcps.org


¿Dónde podemos acceder los nuevos planes escolares (sede de Fairwood)?
El Programa de Escuelas Modelo o el Programa de Financiamiento de Construcción Alternativa
permite al desarrollador crear los planes escolares. El distrito aún no ha seleccionado un
desarrollador para el proyecto. Es probable que los planes se desarrollen a principios de 2025.

¿Existe alguna inquietud relacionada con la sobrepoblación si el nuevo sitio es más
pequeño que la escuela actual?
El nuevo sitio tiene una mayor capacidad para estudiantes. No habrá sobrepoblación como
resultado de este plan de espacios temporales.

¿Cómo se llamará la escuela el próximo año y en 2027? ¿Nos quedamos con el nombre
de Escuela Primaria Woodmore o Escuela Primaria Fairwood?
No se ha tomado la decisión final.

Soy optimista, pero ¿este proceso se ha realizado exitosamente anteriormente en el
Condado de Prince George y, por ende, usted tiene confianza en el cronograma?
Sí, lo haremos. ¡PGCPS abrirá cinco escuelas nuevas este otoño - a tiempo!

¿Ofrecerá Woodmore los mismos programas y clubes en el espacio temporal?

El director Zanghi no puede prometer que se ofrecerán los mismos programas y clubes, pero la
ubicación de la escuela no afecta eso. Si hay maestros disponibles para supervisar los clubes,
la escuela los apoyará como de costumbre.

¿Cómo afectará el cambio de espacio a la bienvenida de los niños que entran a kínder?
¿Será tan informativa como en Woodmore?
El director Zanghi seguirá teniendo un día de orientación donde podrán venir y conocer a sus
maestros. La única diferencia es que probablemente tendremos la misma oportunidad para los
otros grados a quienes prestamos servicio. Compartiremos más información próximamente.

¿Tendrá la comunidad la oportunidad de opinar sobre el nombre del nuevo edificio?
Sí, hay un procedimiento administrativo de PGCPS (3500) que rige el nombramiento de las
escuelas.

¿Quién compartirá los planos una vez seleccionados?
La Oficina de Planificación y Desarrollo de Infraestructura Alternativa (Programa de Escuelas
Modelo) llevará a cabo reuniones comunitarias donde los desarrolladores seleccionados
presentarán a la comunidad sus planes y progresos.

¿Cuánto tiempo tardará Woodmore en regresar?
La nueva escuela abrirá en el verano de 2027.

¿Se transferirán todos los maestros y el personal actuales de la Escuela Primaria
Woodmore a Meadowbrook si así lo desean?
Sí, todo el personal se trasladará al nuevo sitio.



¿Vamos a llamar Meadowbrook a la escuela? ¿O todavía seremos conocidos como la
Escuela Primaria Woodmore el próximo año?
Escuela Primaria Woodmore seguirá siendo el nombre de la escuela durante el cambio.

¿Cómo empacarán los maestros sus salones de clase? ¿Cómo desempacarán los
maestros antes de que comience el año escolar?
Un proveedor de mudanzas profesional proporcionará a los maestros cajas y etiquetas antes
del final de la escuela. Sin embargo, la mudanza no se llevará a cabo hasta mediados del
verano de 2023, por lo que los profesores tendrán tiempo de empacar sus salones de clases.
La empresa de mudanzas se asegurará de que todos los materiales se trasladen al espacio
temporal. Antes del comienzo del año escolar 2023-2024, los maestros desempacarán sus
aulas como de costumbre.

¿Meadowbrook ofrecerá programas de comidas de verano para 2023?
Los líderes de la escuela y el distrito discutirán e informarán a las familias si esto se llevará a
cabo.

¿El nuevo sitio de Fairwood será de kínder a 8. ° grado o seguirá siendo de kínder-5.°
grado.
Será de kínder a 5. ° grado.

Ciertas empresas envían artículos a los maestros de acuerdo con la dirección actual, por
ejemplo «Donors Choose». ¿Se actualizará nuestra dirección para que podamos recibir
nuestro correo?
Sí, se actualizará la dirección.

¿El horario escolar seguirá siendo el mismo que el horario de la Escuela Primaria
Woodmore?
Sí, el horario escolar no cambiará.

¿Cambiarán los horarios de recogida del autobús?
Puede haber algunos ajustes, pero no cambios drásticos.

¿El condado demolerá el sitio antiguo?
Sí.

¿Meadowbrook tiene un gimnasio u otros beneficios que Woodmore no tiene?

Este edificio tiene algunos beneficios. Hay un estudio de baile muy grande que se utilizará
como gimnasio. Hay más salones de clase que tienen su propio baño, potencialmente para
algunos de los grados escolares inferiores. El patio de recreo es mucho más nuevo y grande
que el de la actual en la Escuela Primaria Woodmore. Las instalaciones están un poco más
actualizadas y tiene más luz natural. La Escuela Primaria Meadowbrook también tiene una
nueva unidad modular de diez salones de clases.

¿Deberíamos hacerles pruebas de plomo a nuestros hijos?
No. El distrito no conoce de la existencia de un problema de plomo.



¿Cuáles son las otras cinco escuelas que se están terminando durante este período?
Escuela Intermedia Drew-Freeman
Escuela Intermedia Sonia Sotomayor en Adelphi
Escuela Intermedia Kenmoor
Escuela Intermedia Walker Mill
Escuela Intermedia Hyattsville

Con la escasez de maestros, ¿cómo se contratará personal para los cargos, teniendo en
cuenta que hay una población más grande en el nuevo edificio en 2027?
Trabajaremos con nuestro departamento de recursos humanos para abordar la contratación de
personal y llenar las vacantes.

¿El número de teléfono de Woodmore seguirá siendo el mismo?
Sí.

¿La Escuela Meadowbrook tiene dos plantas con los portátiles o solo un piso?
Tiene dos plantas y una unidad modular con 10 salones de clases. La unidad modular también
incluye baños.

Si elegimos trasladarnos a Kingsford, ¿el condado proporcionará el transporte o se nos
considerará externos a los límites?
No se ofrece transporte en autobús para las transferencias.

¿Dónde estará esta presentación para que podamos consultarla?
Sí, esta presentación estará disponible en el sitio del Departamento de Programas de Inversión
de Capital:offices.pgcps.org/cip/.

¿A qué escuela podemos solicitar admisión para estudiantes de prekínder?

Por favor, consulte el sitio web pgcps.org.

¿Qué es un salón de clases portátil?
Un salón de clase portátil es un salón independiente. Una unidad modular es un edificio que
contiene múltiples salones y baños. Lo que hay en Meadowbrook es una nueva unidad
modular.

¿Habrá enfriadores de agua en Meadowbrook? ¿O todavía tenemos que utilizar Deer
Park?
Deer Park.

¿Por qué la comunidad no tuvo voz en la toma de decisiones sobre la construcción de
una nueva escuela en una nueva ubicación frente a una nueva en la misma ubicación?
El Plan Maestro del Distrito dicta muchas de las medidas tomadas. El Distrito habría construido
una nueva escuela en Fairwood y combinado la población de la Escuela Primaria Woodmore
con una población adicional. Debido a la baja calificación estructural de la Escuela Primaria
Woodmore, se ha acelerado este cronograma. Le animamos a consultar el Plan Maestro de



Instalaciones Educativas y el Programa de Mejoramiento Capital en nuestra página web
offices.pgcps.org/cip.

Entonces, ¿por qué no continuar en la ubicación actual hasta que se complete la nueva
escuela?
El estudio estructural reveló una calificación baja en la Escuela Primaria Woodmore y se
pusieron a disposición los fondos para apoyar la construcción de una nueva escuela.

¿Se permitirá a los estudiantes de quinto grado de Woodmore tener la ceremonia de
graduación en la sede actual de Woodmore?
Sí, Woodmore finalizará el año escolar en la ubicación actual.

¿Sabe por qué los estudiantes no pueden quedarse en Woodmore hasta que la nueva
escuela esté terminada?
El estudio estructural reveló una calificación baja en la Escuela Primaria Woodmore y se
pusieron a disposición los fondos para apoyar la construcción de una nueva escuela.

¿Se van a invertir más recursos en los autobuses, ya que nuestros hijos serán
transportados en autobús a un lugar más lejano y los autobuses actualmente llegan
tarde o no llegan?
En todo Estados Unidos, los distritos escolares tienen una escasez de conductores de
autobuses. Estamos haciendo todo lo posible para retener y contratar conductores de
autobuses.

¿Las múltiples renovaciones de escuelas hasta 2028 son solo para las escuelas
primarias? ¿O incluyen las escuelas intermedias y superiores?
Las renovaciones y nuevas construcciones incluyen escuelas primarias, intermedias,
superiores y escuelas de kínder a 8. ° grado.

Explique más sobre la baja calificación de la escuela.
El Departamento de Programas Capitales notó un tema de problemas en las escuelas
construidas en las décadas de 1960 y 1970 que tenían una planta de vapor. El departamento
contrató a cuatro empresas de ingeniería para revisar los edificios durante un período de cuatro
o cinco meses y desarrollar un informe. La mayoría de los edificios obtuvieron resultados
“aceptables" o "satisfactorios", una pequeña porción obtuvo resultados “buenos" y una pequeña
porción obtuvo resultados “deficientes". “Deficiente" significa que había muchos sistemas
estructurales (techo, pisos, etc.) que necesitaban reparación. Se recomendó trasladar a los
estudiantes y demoler, ya que sería más económico construir un edificio nuevo. El nuevo
edificio contará con mobiliario y tecnología nuevos y estará diseñado para ser energéticamente
eficiente.

¿Por qué no reconstruir en el mismo lugar?
La propiedad se devolverá al condado.



¿Existe una lista de todas las nuevas escuelas que se entregarán en los próximos años?
(2026-2028)
Visite el sitio web del Departamento de Programas Capitales para revisar todos los importantes
proyectos de construcción de escuelas: https://offices.pgcps.org/cip/.


